

Forums pour l'entourage

le clash

Par Profil supprimé Posté le 09/07/2021 à 19h07

30 ans que ma fille est dans la drogue.Jusqu'à présent, elle a dissimulé, Ce matin coup de fil, plus de sous, du coup j'en ai profité pour le dire que j'étais au courant de ce qu'elle faisait depuis plusieurs années. Du coup rupture, messages d'insulte, de toute façon, ça devait arriver.

peut-être que la rupture familiale va la faire réagir, mais je n'y crois pas.

Il était temps de mettre les choses au clair, elle a 50 ans bientôt et, très très mal entourée !!!

On m'a conseillé de la faire interner, de toute façon, elle est majeure et je ne pourrai pas lutter contre des gens dangereux.

Advienne que pourra, j'y crois plus du tout